
４番（小川義昭君） 

今ほど市長のほうから答弁をいただきました。ぜひ介護者の負担の軽減につ 

ながるよう本市独自の介護実態に即した制度の見直し、そして介護サービスの 

さらなる充実を図る取り組み、ぜひ期待いたします。 

そして、今ほど市長からの答弁がありましたこの 24 時間対応型サービス、こ 

れは市長も御存じかと思うんですけれども、このサービスについては新潟県長 

岡市の高齢者総合ケアセンターこぶし園というところが既にこれは17年前から 

始めております。そしてその 24 時間介護サービスをやっております。これによ 

って、やはり地域に暮らしておる高齢者の人たちは本当に安心して暮らしてお 

るということも伺っております。ぜひ先進事例として参考にしていただきます 

ようお願いいたします。 

それでは、５点目の質問に入ります。 

本市はさきに触れたように、平成 21 年３月、白山市高齢者福祉計画・介護保 

険事業計画を策定しております。この計画は先ほど申し上げた平成 18 年の介護 

保険制度の大改革に対応するとともに、平成 26 年度を目標に高齢者が健康で生 

き生きと暮らすことのできる社会の実現を目指したものであります。 

この計画の中の第４期介護保険事業計画が今年度で終了し、現在第５期の事 

業計画を策定中で、先般その素案が示されたところであります。 

また、同計画と並行した中で、高齢者の孤立化など、さまざまな問題に対し 

て保健、医療、福祉を初め社会福祉協議会などの各種計画との整合性を図り、 

今後の本市の福祉の方向性を示す地域福祉計画実施期間を平成24年度から平成 
28 年度までの５カ年計画を今年度中に策定するとしていますが、現時点での進 

捗状況について、これまでの協議経過、パブリックコメントで出された意見な 

どを含めて、市の基本方針など、その概要をお聞かせください。健康福祉部長、 

お願いいたします。


